



令和7年10月30日

# 金明小学校だより

加賀市立  
金明小学校

## 金明っ子マラソン大会



10月28日(火)に金明っ子マラソン大会を開催しました。金明っ子たちは、自分の目指す順位や記録にチャレンジして、力を出し切った走りをしてくれました。タイムを測定している先生たちからの「これは速いぞ」という声が何度も聴こえてきました。本当によくがんばりましたね。

走り終わった6年生は、マラソンコースに向かって「6年間、マラソン大会で走らせててくれて、ありがとう」というあいさつをしていました。自分たちで一つひとつを感じながら、取り組んでいくことに感動を覚えました。



金明っ子のがんばりを沿道で応援してくださった保護者の皆様、地域の皆様、スワトン保育園の園児のみなさん、ありがとうございました。

また、マラソン大会の準備や当日の安全確保のため、動いていただいた同窓会の皆様、ありがとうございました。

感謝いたします。





6年生から、マラソンコースへの感謝のあいさつ



## 全校集会で



10月24日(金)の全校集会では、新しく来られた先生の紹介、そして金明マラソン東京到達の人の表彰、科学作品展の表彰などを行いました。

金明マラソンは、現在月到着3回(4回目)の地球8周目に向かってます。あと29人で8周到着となります。金明っ子、がんばれ！



後期の役員の任命式を行いました。学級や学校全体をより良くしてくれることで中心です。自分たちで考えて行動してください。期待しています。